

COALICIÓN  EL BIERZO

Es la hora de nuestro pueblo



Juan Antonio Arias Aller
Candidato a la Alcaldía de Cabañas Raras

Propuestas Principales

- Fijar población
- Mantener y en lo posible mejorar los servicios médicos del municipio.
- Potenciar estructuras municipales y de pedanías como, casas de cultura, piscina, campo de fútbol, lavadero, pabellón y su entorno, biblioteca...
- Precios reducidos en las piscinas municipales para familias con pocos recursos.
- Fibra óptica para todo el municipio y mejor control del alumbrado.
- Ofertar comedor en el colegio y en la guardería compatibilizándolo con los padres trabajadores.
- Incentivar el empleo local con una bolsa de trabajo gestionada por el Ayuntamiento.
- Lucha contra la desigualdad, vigilancia de las necesidades particulares de la población mayor e infantil.



Propuestas Polígono industrial

- Adecentar y limpiar parcelas que no están ocupadas.
- Limpiar alrededor del polígono.
- Arreglar vallas y reponer las caídas para evitar robos.
- Mantener los accesos en condiciones.
- Estudiar las muchas veces prometida por la Junta conexión con la autovía.
- Limpieza de montes incluso con subvenciones que se pudieran conseguir.
- Facilitar o mantener rebaños de ovejas y cabras para limpieza de monte.

Otras Propuestas

- Atención directa para conocer nuestros problemas en persona.
 - Arreglar y actualizar bancos y poner respaldos.
 - Retirar los carteles electorales en 48 horas.
 - Acuerdos con administraciones para arreglar caminos del canal de riego, la carretera Cortiguera -Bárcena, Fenosa para empezar a enterrar el cableado...
 - Acondicionamiento de cementerios.
 - Contratos y cuentas públicas transparentes.
 - Limpieza de las regueras.
 - Más pasos de cebra en la carretera general en los dos pueblos, así como más badenes en La Malladina, Los Maires...
 - Acabar en la carretera de Hervededo las aceras hasta el límite del municipio y cuando se abran obras aprovechar para soterrar los suministros de internet, luz, agua, farolas...
 - Prohibir el paso de camiones por la calle que va de Cortiguera al polígono.
 - Gestión transparente y cercana.
 - Señalización y promoción del Camino Olvidado y de las rutas de senderismo a la vez que se limpian las fuentes y se restauran áreas como la del Pocín o el lavadero para que puedan volver los niños de la escuela en sus excursiones.
 - Retirada de vertederos ilegales.
 - En la carretera de Cabañas al polígono y del polígono a Cortiguera habilitar una pista paralela a las carreteras o en su defecto, poner aceras para los muchos vecinos que la aprovechan para caminar.
 - Hacer un pleno anual para ver las necesidades de los menores del municipio.
 - Incentivar la apertura de negocios, tanto en el polígono como en los pueblos, rebajando el IBI o eximir el pago de impuestos de vehículos.
 - Proponer una ley municipal seria y clara en defensa del medio ambiente adecuada a los problemas de sequía y grandes incendios dejando claro qué se puede plantar en los montes municipales. Como es sabido muchos árboles que se plantan son grandes consumidores de agua. Se debería premiar la plantación de árboles autóctonos.
 - Proponer una reunión anual entre cazadores y directivas de cotos para informarse de los problemas y ventajas de poder cazar
 - Defender con más intensidad lo común, aparte de lo ya citado: campo de fútbol, polígono, caminos, fuentes.
- Resolver las de disputas con ayuntamientos colindantes como el que afecta a la zona de “ la forestal “ en litigio.

Apreciados habitantes de Cabañas Raras y Cortiguera.

Aspiramos a entrar en este Ayuntamiento con el ánimo de estudiar y trabajar con posturas abiertas a cualquier proyecto, idea o proposición que nos presente cualquier vecino.

Siendo nuestra base de actuación la humildad, la honestidad, la seriedad y la honradez.

Contamos con una lista equilibrada con juventud, experiencia, mujeres, hombres, trabajadores, jubilados y sobre todo con muchas ganas e ilusión.

En un municipio como Cabañas, no es admisible que estemos en boca de los medios de comunicación por los problemas judiciales de un alcalde y una pedanía como la de Cortiguera que no contesta a unas acusaciones gravísimas.

No se puede alegar desconocimiento, cuando se están manejando cifras de 1,8 millones de € y las pedanías colindantes nos están dando “sopas con hondas”.

Tampoco es de recibo culpar, en el caso del alcalde, a un secretario que ya no está.

Proponemos como solución, que se hagan concejos habitualmente, en Cortiguera hace 15 años que no se convoca.

También proponemos que los plenos del Ayuntamiento se pongan en las redes sociales además de los tablones y se les dé más publicidad.

Candidatura municipal de Cabañas Raras



1 Juan Antonio Arias Aller

2 Mario Novo Marqués

3 Sofía Suárez Domínguez

4 Jesús López Enríquez

5 Eva Tejeiro Gonzalves



6 José Antonio Domínguez García

7 Diego Suárez Domínguez

8 Lorenzo López Saco

9 Mª del Carmen Arenas López



Gracias a los vecinos, empresarios, sindicalistas, mujeres, hombres, jóvenes... que han aportado muchas propuestas para elaborar este programa, que espero cumpla con las expectativas de la mayoría de los vecinos.



MÁS INFORMACIÓN EN:
cabanas2023.coalicionporelbierzo.org

Es la hora de Cabañas Raras